



SV Borussia Veen 1920 e.V. Freizeitsportler

Jahresrückblick 2022

Mittwoch, 26.01.2022, 14.00 Uhr	Beerdigung Gerhard van Treek
Mittwoch, 02.03.2022, 19.00 Uhr	Herings-Stipp-Essen bei Terlinden mit 16 Teilnehmern
Mittwoch, 23.03.2022	Wim Maas übernimmt die Planung der Routen für die Gruppe der Fahrradfahrer
Freitag, 06.05.2022, 10.30 Uhr	Beerdigung Rudi Ehren
Samstag, 14.05.2022, 15.00 Uhr	Goldhochzeit von Maria und Ditz van Gelder; Feier im Gasthof Thiesen
Mittwoch, 18. Mai 2022, 19.00 Uhr	Geburtstagsfeier bei Heinz Bemong anl. seines 66. Geburtstages
Donnerstag, 26.05.2022, 9.00 Uhr	Vatertags Tour zum Schloss Haag mit gemeinsamen Frühstück bei Ralf und Petra
Samstag, 18.06.2022, 18.00 Uhr	Teilnahme am Menschenkicker-Turnier während des Brunnenfestes
Mittwoch, 29.06.2022, 16.00 Uhr	Arbeitseinsatz auf dem Sportplatz (Anstrich Lärmschutzwand)
Während der Sommerferien wurde ein Ferienprogramm erarbeitet und jeden Mittwochabend Fahrradtouren in die nähere Umgebung unternommen, das Programm wurde um 3 Wochen verlängert.	
Samstag, 16.07.2022, 11.00 Uhr	Planwagenfahrt mit Umtrunk beim stellv. Ortsvorsteher Alois van Husen

Freitag, 29.07.2022, 19.00 Uhr	Geburtstagfeier von Herbert Goossens (80 Jahre) im Biergarten von Ralf u. Petra
Samstag, 06.08.2022, 15.00 Uhr	Tag des Fußballs; Abstellen von 4 Kassierern für das Spiel AH Borussia Veen – Weisweiler Elf
Mittwoch, 10.08.2022, 18.30 Uhr	Besuch Veener Heimatmuseum

„Kulturelles Wochenende“ in Bonn

In der Zeit vom 30.09. – 02.10.2022 besuchten 13 Freizeitsportler die Bundesstadt Bonn. Bonn ist eine kreisfreie Großstadt im Regierungsbezirk Köln im Süden von NRW und Zweitregierungssitz der Bundesrepublik Deutschland. Mit rd. 332.000 Einwohnern zählt sie zu den zwanzig größten Städten Deutschlands.

Die Stadt an beiden Ufern des Rheins war von 1949 bis 1973 provisorischer Regierungssitz und von 1973 bis 1990 Bundeshauptstadt und bis 1999 Regierungssitz Deutschlands, danach wurde sie zweiter Regierungssitz. Die Vereinten Nationen unterhalten seit 1951 hier einen Sitz.

Die Reiseleiter Thomas Lanski und Volker Mühlstroh hatten ein anspruchsvolles Ausflugsprogramm zusammengestellt und auch die Möglichkeiten des Bonner Stadtfestes, welches genau an diesem Wochenende stattfand mit einbezogen. Die Bonner Innenstadt hatte sich in ein einzigartiges Veranstaltungsgelände verwandelt.

Nach einem gemeinsamen Frühstück am Freitag in der Vereinsgaststätte Terlinden erreichten die Teilnehmer nach einer zweistündigen Busfahrt das Hotel Königshof an der Adenauerallee im Bonner Rheingarten direkt am Rhein gelegen. Nachdem die Koffer im Hotel abgestellt und der erste Durst gelöscht worden waren, wurde das Deutsche Museum angesteuert. Ein Einführungsvortrag über die Geschichte der Künstlichen Intelligenz (KI) in der Arbeitswelt brachte die Teilnehmer auf den aktuellen Stand der Forschung und Technik. In der hochkarätigen Sammlung konnten 12 nobelpreisprämierte Exponate besichtigt werden. Der Samstag war geprägt durch eine vierstündige Rundfahrt auf dem Rhein nach Linz und zurück. In dem Restaurantdeck konnten die Teilnehmer die schöne, abwechslungsreiche Landschaft mit Weinbergen, Burgen und Schlössern genießen.

Am Sonntagvormittag wurde mit einer Stadtführerin das alte Bonn mit den damaligen Befestigungsanlagen und Stiftskirchen erkundet. Natürlich fehlte nicht das Beethoven Denkmal, seine Geburtsstätte und das Beethoven-Museum. Der Reiseleiterin dankte der Abteilungsleiter Ditz van Gelder für den kurzweiligen Rundgang. Zu ihrer großen Überraschung überreichte er ihr einen Freundschaftswimpel. Über diese Geste war sie hoch erfreut.

Gegen 18.45 Uhr waren alle wieder wohlbehalten in Veen angekommen und hatten ein schönes, entspanntes Wochenende bei angenehmer Witterung verbracht.

An dieser Stelle nochmals ein herzlichen Dankeschön an die Reiseleiter für die „Rundumbetreuung“.

Donnerstag, 27.10.2022	Gratulation Gerd-Heinz Kiwitt zum 70. Geburtstag
Mittwoch, 07.12.2022, 19.00 Uhr	Abteilungsversammlung in der Vereinsgaststätte Terlinden